

Mahasiswa Unimal Ikuti KKN Kebangsaan dan Bersama



15 Mahasiswa Unimal mengikuti Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kebangsaan dan Bersama Badan Kerjasama (BKS) perguruan tinggi negeri wilayah barat. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Sebanyak 15 mahasiswa Universitas Malikussaleh (Unimal) Aceh Utara, mengikuti Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kebangsaan dan Bersama Badan Kerjasama (BKS) perguruan tinggi negeri wilayah barat. Acara pelepasan di Lhokseumawe dilakukan oleh ketua LPPM, Dr Azhari pada Minggu (14/7/2019).

Untuk tahun ini KKN Kebangsaan diadakan di kota Ternate - Tidore, Maluku Utara yang digelar oleh Universitas Khairun (Unkhair) pada tanggal 16 Juli - 20 Agustus 2019. Adapun KKN bersama BKS PTN Wilayah Barat dipusatkan di Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara yang dikordinasi oleh Universitas Sumatera Utara (USU) dari tanggal 14 Juli hingga 20 Agustus 2019.

Sebanyak lima mahasiswa yg mengikuti KKN Kebangsaan yaitu Wahyu Saputra, mahasiswa Prodi Ekonomi Syariah ditempatkan di Desa Tubo Kecamatan Ternate Utara Kota Ternate, Andrey Revaldi mahasiswa Prodi Teknik Elektro ditempatkan di Desa Sofifi, Kecamatan Oba Utara, Kota Tidore. Kemudian Uswatul Hasanah mahasiswa Prodi Agroekoteknologi Fakultas di Desa Tubo Kecamatan Ternate Utara, Kota Ternate; Evi Listiani mahasiswa Prodi Pendidikan Kimia dan Siti Nurul Akla Nuring mahasiswa Prodi Ilmu Komunikasi ditempatkan di Desa Sofifi Kecamatan Oba Utara, Kota Tidore.

Adapun sebanyak 10 mahasiswa mengikuti KKN Bersama yaitu Muhammad Riski, Maulindayani, Irwan Saputra, Afrizal, Ainul Mardhiah, Yusnidar, Desy Silvia, Fatma Roza, Asmadi, dan Fitri Rahmi.

Ketua LPPM Dr Ir Azhari, ST., M. Sc mengatakan kegiatan tersebut merupakan program nasional dari Kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Menristekdikti) yang diikuti oleh semua mahasiswa PTN di seluruh Indonesia.

"KKN Kebangsaan dan Bersama merupakan ajang perencanaan sumber daya, pengalaman serta kesempatan untuk meningkatkan jaringan antar mahasiswa sekaligus mengaplikasikan disiplin ilmu dalam rangka meningkatkan ekonomi masyarakat ,"jelas Azhari.

Azhari berharap agar mahasiswa Unimal bisa menjaga nilai-nilai dan norma adat istiadat didaerah yang mereka tempati dan juga bisa mengharumkan nama baik kampus.

"Semoga mahasiswa Unimal ini tetap bisa mengharumkan dan menjaga nama baik kampus jantung hatee masyarakat Pasai ini melalui pelaksanaan KKN di rantau orang,"tambahnya.[tkf]

Tanggal: 15 July 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Nasional](#),